

# NACHLESE ZUM GEWERBEFESTIVAL 2022

## Zweites Gewerbefestival in Niederzissen war ein Erfolg

NIEDERZISSEN. (ang.) Schon das erste Festival des Gewerbevereins Niederzissen im Jahr 2018 war ein voller Erfolg.

Am vergangenen Samstag ging die zweite Auflage auf dem Marktplatz in Niederzissen über die Bühne. Ebenfalls mit großem Erfolg.

Mit einem attraktiven Programm lockte der Zusammenschluss der Unternehmer aus Niederzissen und Umgebung die Besucher auf den Marktplatz.

Der Schwerpunkt des Festivals war die Ausbildungsbörse In Zusammenarbeit mit der Realschule plus Niederzissen, der Handwerkskammer und den Betrieben vor Ort hatte Schüler die Möglichkeit, sich über Ausbildungsberufe und offene Lehrstellen zu informieren.

30 Firmen präsentierten sich aus diesem Grund auf dem Marktplatz und zeigten sich von ihrer besten Seite. Und Andreas Noll, Verlagsleiter der LINUS WITTICH Medien KG in Ahrweiler stellte im Rahmen einer Gesprächsrunde die Erfolge der Realschule Plus Niederzissen mit ihrer Ausbildungsplatzoffensive vor.

Im Rahmen des Festivals konnte Claudia Wildermann von der Handwerkskammer drei Ausbildungsplätze vermitteln. Und der Jobfux der Realschule plus suchte alle Aussteller auf und zog die Praktikumsstellen für die Schüler der Realschule an Land.

Die heimischen Politiker Horst Gies, Petra Schneider, Johannes Bell und Ralf Doll nahmen an einer informativen Diskussionsrunde mit Moderator Andreas Noll teil.

Und nach einer Gedenkminute für die Opfer der Flutkatastrophe machten die Gäste den Ausstellern gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Gewerbevereins, Ralf Degen, ihre Aufmerksamkeit.

Im Verlauf des Festivals stellte der Marc Cain Store von Walburga Sünnen in Niederzissen modische Highlights vor. Ein spannender Moment des Festivals war die Verlosung der attraktiven Gewinne.

Musikali- scher Abschluss und Höhepunkt war der Auftritt der bekannten Band Skybagg. Im Verlauf des Nachmittags zeigte das Chaos Orchester Weibern sein Können. Der Vorstand bedankt sich bei allen Besuchern und freute sich mit den Gewerbetreibenden des Gewerbevereins Niederzissen über den Erfolg der Veranstaltung.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Besuchern und freute sich mit den Gewerbetreibenden des Gewerbevereins Niederzissen über den Erfolg der Veranstaltung.



Die Organisatoren der Schau mit Models (v.l.): Walburga Sünnen, Simone Sünnen, Britta Jeub und Maria Marino



Der Glücksbote und „Zieher“ der Gewinnspielkarten war Alex aus der 5b der Realschule plus Niederzissen. Gewinner der Scout Rucksäcke von Königs & Keller Immobilien: Kashuhi Khaestvyan und S. Nachtsheim. Gewinnerin der 500 Euro der KSK: Isabella Haubrichs. Gewinnerin des 65 Zoll-Fernsehers von LINUS WITTICH Medien KG: Nicole Gaudenti.

Einen 1000,-€ Reisegutschein, einzulösen bei Reisebüro A.Marino in Burgbrohl zur Verfügung gestellt vom Gewerbeverein hat gewonnen: Michaela Röder.

Vorne, v.l.: Isabella Haubrichs, S.Nachtsheim, Alex, Kashuhi K., Hinten, v.l.: Hans Jörg Degen, Thorsten Wilhelmi, Jörg Quirbach, Ralf Degen, Michaela Röder, Thomas Selbach, Andreas Noll



Die Band Skybagg sorgte für den musikalischen Abschluss.



Auch das Chaos Orchester Weibern sorgte für Entertainment.

## IN NIEDERZISSEN



Auch Adams Holzbau Fertigung aus Niederzissen präsentiere sich auf dem Gewerbefestival.



LINUS WITTICH Verlagsleiter Andreas Noll lud zu einer Diskussionsrunde mit heimischen Politikern



Auch der Neue Maarhof Maarheide war beim Gewerbefestival dabei.



Viel bessere Bilder: Die Gewinner des Fernsehers freuten sich sehr.



Auch die Volksbank RheinAhrEifel war mit einem Stand vertreten.



Ebenso präsentiere sich die LINUS WITTICH Medien KG.



Optik Müller aus Niederzissen präsentiere neue Brillenmode



Lehrlinge von Maschinenbau Schiele bauten mit kleinen Besuchern.